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Предмет и объект исследования. Объектом исследования является компания ЗАО «Дилис Косметик». Предмет исследования– региональный отдел продаж.

Цель работы – разработка плана реорганизации регионального отдела продаж компании путем создания фокусной команды.

В ходе написания работы было проведено исследование методом экспертного опроса. Во время исследования были получены следующие результаты: определен наиболее приемлемый для компании метод реорганизации регионального отдела продаж путем создания фокусной команды, выявлен способ минимизации затрат на содержание фокусной команды путем перекладывания их части на производителей на паритетных основаниях.

Разработанный план реорганизации регионального отдела продаж будет предложен руководству компании с целью его реализации.

Перспектива развития исследования состоит в том, что благодаря реорганизации регионального отдела продаж по предложенному плану компания сможет повысить качество дистрибуции и объем продаж при минимальных затратах на реализацию плана реорганизации и на содержание созданной фокусной команды.

Qualifying work on a master's degree in Business Administration: 53 pages, 7 tables, 14 figures , 2 applications 34 used source.
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Subject and object of study. Object of study is ZAO " Dilys Cosmetic". Subject of research - regional sales.

The purpose of the development plan for the reorganization of the regional sales department by creating a focal team.

During the writing of a study was conducted by an expert survey. During the study were as follows: to determine the most appropriate method of reorganization of regional sales team by creating a focal team identified a way to minimize maintenance costs by shifting the focus of their team on the part of producers on an equal footing.

Developed a plan of reorganization of the regional sales department will be offered to the company management with a view to its implementation.

Development perspective of the study is that due to the reorganization of the regional sales department on the proposed plan of the company will be able to improve the quality of distribution and sales at the lowest cost for the implementation of the reorganization plan and focus on the content created by the team.

